



BRP CAMBIA DRÁSTICAMENTE LA CATEGORÍA DE VEHÍCULOS DE TRES RUEDAS CON EL NUEVO MODELO CAN-AM RYKER Y SU CONTINUO ENFOQUE EN LA EDUCACIÓN DE LOS CONDUCTORES

Septiembre 9, 2018



Diseñado para causar impacto, el modelo Can-Am Ryker es:

- **Accesible:** su precio más económico es de USD 8499 y es fácil de conducir gracias a su tecnología "gira y anda".
- **Divertida:** carreras innovadoras, confiables y sin compromiso
- **Personalizable:** más de 75 000 maneras de personalizarlo, incluyendo muchos accesorios que se pueden conectar y desconectar

Denver, CO, 9 de septiembre del 2018 -BRP (TSX:DOO) está causando un fuerte impacto en la categoría de vehículos de tres ruedas con la introducción del nuevo modelo Can-Am Ryker. Diseñado para ser accesible, divertido y personalizable, el Can-Am Ryker es la elección perfecta para hombres y mujeres que desean tener aventuras increíbles, incluyendo a aquellos que aún tienen que descubrir la alegría de recorrer la carretera abierta.

El Can-Am Ryker es un modelo completamente nuevo en la gama de vehículos Can-Am On-Road, que ahora incluye las familias de modelos Can-Am Ryker y Can-Am Spyder. El Can-Am Ryker está diseñado para llevar la experiencia en carretera a la mayor cantidad de personas posible, rompiendo la barrera de la accesibilidad con más facilidad para montar y un precio de compra bajo.

"Nuestra investigación ha demostrado que miles de personas en el mundo estarían dispuestas a considerar conducir vehículos de tres ruedas si fuera más económico", dijo José Perreault, vicepresidente sénior de Can-Am On-Road en BRP. "El Can-Am Ryker aborda esa barrera de frente y sin compromisos: es muy sofisticado y tiene una larga lista de características y tecnología innovadoras... además, tiene un aspecto increíble y es muy divertido de conducir".

El Can-Am Ryker está disponible con dos famosas opciones de motor: un Rotax 600 ACE de dos cilindros o un Rotax 900 ACE de tres cilindros. También tiene un eje de transmisión duradero que no requiere ningún ajuste, alineación o mantenimiento, reduciendo los costos de propiedad. Además, los conductores disfrutarán de manubrios ajustables y apoyapiés que se pueden mover para adecuarse a diferentes personas en segundos y sin la necesidad de agregar herramientas o partes.

El Can-Am Ryker es, probablemente, el vehículo de tres ruedas más fácil de conducir que se haya creado. Tiene una caja de cambios automática, así que los conductores no necesitan pasar de velocidades: sólo debes girar la manilla y andar. Cuenta con la construcción tipo Y de Can-Am, con dos

ruedas en la parte delantera y una en la parte trasera para brindar una mejor estabilidad y potencia de frenado, además de un sistema de estabilidad de vehículo. El viaje en sí es increíblemente divertido, con una excelente capacidad de respuesta y un centro de gravedad bajo que conecta a la gente con la carretera.

"La gente piensa que hay algo oculto o un truco para el precio de compra de Ryker, pero no hay nada", dijo Perreault. "Simplemente, es un valor increíble, que es fundamental en nuestros esfuerzos por abrir un nuevo mercado. Una parte de eso serán los conductores más jóvenes que quieran algo que se vea bien y un estilo individual".

Más de 75 000 formas de personalizar

Hay más de 75 000 formas de personalizar el Can-Am Ryker con accesorios únicos, diseñados para que se puedan intercambiar fácilmente. También hay accesorios funcionales para utilizarla de a una o dos personas, para tener mayor capacidad de almacenamiento y mucho más. Todos los accesorios tienen un precio asequible que está a tono con el vehículo.

"El Can-Am Ryker mejora la experiencia de conducción, pero también proporciona una experiencia comercial superior", dijo Perreault. "Hemos creado una aplicación Can-Am Ryker que aprovecha la realidad aumentada. Es la primera vez que BRP hace esto y es absolutamente impresionante. Las personas pueden personalizar su viaje y luego verlo frente a ellas de forma envolvente y más de cerca".

Con la introducción del Can-Am Ryker y a medida que aumenta la demanda de todos los vehículos de la línea Can-Am On-Road, BRP está expandiendo su popular programa de educación para conductores (REP, del inglés Rider Education Program). El programa está asociado con instalaciones de entrenamiento para conductores con el fin de proporcionar clases sobre vehículos Can-Am de tres ruedas. Más de 10 000 personas habrán completado el REP de Can-Am a finales del 2018, de las cuales la mitad son mujeres.

Can-Am Ryker Rally Edition para carreteras sin pavimentar

Para las personas que quieran disfrutar de las carreteras pavimentadas, pero también experimentar la diversión fuera de las rutas tradicionales, está la versátil Can-Am Ryker Rally Edition.

El modelo Rally Edition tiene características adicionales que lo hacen resistente y capaz, mientras que le dan a la gente la confianza necesaria para conquistar los caminos sin pavimentar. Esto incluye el modo Rally, que les permite a los conductores liberarse y derrapar en la gravilla o en la tierra y mantener el control.

No importa si alguien se enamora de lo asequible, divertido y personalizable que es el modelo Can-Am Ryker o si sueña con explorar la carretera abierta en un Can-Am Spyder; BRP ahora tiene opciones para todos. Visite www.CanAmOnRoad.com para obtener más información sobre el programa de educación para conductores de Can-Am y toda la línea Can-Am On-Road 2019, incluyendo las especificaciones completas del producto y la información técnica.

Acerca de BRP

Somos líder global en el mundo de los vehículos para deportes motorizados y sistemas de propulsión, con más de 75 años de ingenio y un intenso enfoque en los consumidores. Nuestra cartera de productos distintivos y líderes en la industria incluye motos de nieve Ski-Doo y Lynx, motos acuáticas Sea-Doo, vehículos todoterreno Can-Am, barcos Alumacraft y Manitou, sistemas de propulsión marina Evinrude y Rotax, así como motores Rotax para karts, motocicletas y aeronaves recreativas. Respaldamos nuestras líneas de productos con una empresa especializada en piezas, accesorios y vestuario para mejorar al máximo su experiencia de conducción. Con ventas anuales de \$4500 millones de dólares canadienses en más de 100 países, nuestra fuerza de trabajo global está compuesta de alrededor de 10 350 motivadas e ingeniosas personas.

<http://www.brp.com/>
[@BRPnews](#)

Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Alumacraft, Manitou, Spyder, Ryker y el logotipo de BRP son marcas comerciales de Bombardier Recreational Products Inc. o sus filiales. Todas las demás marcas comerciales son propiedad de sus respectivos dueños.

Para obtener más información:

Brian Manning

Relaciones públicas de Can-Am On-Road
Teléfono: 913.424.9709
brian.manning@brp.com

Catherine Moreau

Asesor sénior de Relaciones de medios
Teléfono: 514.231.2118
catherine.moreau@brp.com

Para obtener imágenes de alta resolución, comuníquese con Brian Manning.